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Renziani del Veneto orientale in "Adesso! Portogruarese"
PORTOGRUARO - Costituita anche nel Veneto
orientale l'associazione culturale e politica
"Adesso! Portogruarese" che si propone di
promuovere le idee del programma di
Matteo Renzi. «"Adesso! Portogruarese"
sarà il punto di riferimento degli amministra-

tori locali dei Comuni del territorio -
spiegano i promotori - guardando con
grande interesse alle nuove generazioni e al
mondo del commercio, dell'agricoltura,
dell'artigianato, dell'industria e dei servizi».
Come primo coordinatore dell'associazione

è stato eletto Marco Geromin, sindaco di
Concordia Sagittaria. Geromin sarà affianca-
to nei suoi compiti da Alessio Alessandrini di
Portogruaro e da Luigino Moro di San Stino
di Livenza. Possono aderire tutti gli interes-
sati, indipendentemente dal fatto di essere
iscritti a partiti o movimenti. Per informazio-
ni: adessoportogruarese@gmail.com - www.
facebook.com/adessoportogruarese. (t.inf.)
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VERRANNO STANZIATI 687MILA EURO

Soldi dalla Provincia per sistemare il Belli e piazza Marconi

PORTOGRUARO Dopo un’accesa riunione la Giunta frena sui tagli al servizio scolastico

Mense, dietrofront del Comune
I genitori: «Il sindaco ha capito che si tratta di un diritto per tutti i bambini»

Portogruaro

PORTOGRUARO - In occa-
sione dell'applauditissimo
concerto del duo Yair Kless
al violino e Chiara Opalio al
pianoforte sono state conse-
gnate le borse di studio ed
il Premio Rotary. Vincitori
delle borse di studio desti-
nate ai migliori allievi sono
stati Carlo Alberto Mu-
schietti, Francesco Anese,
Maria Chiarot, Simone Pau-
letto e Cristian Labelli. Il
Premio Rotary è andato
invece ad Alessandro Piove-
sana. (t.inf.)

Maurizio Marcon
CINTO CAOMAGGIORE

Il Comune frena sui tagli al
servizio mensa. È stata una
riunione piuttosto accesa quel-
la che si è svolta lunedì sera in
municipio e che aveva come
tema all'ordine del giorno le
attività e gli interventi riferiti
all'istruzione per il prossimo
anno scolastico. Presenti, oltre
al sindaco Antonio Bertoncello
e all'assessore alla Scuola, Iri-
na Drigo, i dirigenti scolatici,
alcuni consiglieri di opposizio-
ne e molti genitori. All'incon-
tro, trasmesso via web, l'ammi-
nistrazione comunale ha forni-
to dati, illustrato gli interventi
effettuati e le attività in corso e
ha spiegato il lavoro di ricogni-
zione e di analisi sul costo del
servizio di mensa scolastica.
In particolare è stata discussa
la proposta di tagliare il servi-
zio per le scuole a tempo
ordinario con uno o due rien-
tri. «L'amministrazione, come
sempre sui temi importanti, -
ha detto il sindaco Antonio
Bertoncello - non ha paura di
mettersi in gioco coinvolgendo
non solo i soggetti interessati
ma tutti i cittadini». «Lungi da
noi voler decidere senza avere
ben presente tutte le istanze e
in particolare quelle dei genito-
ri. Gli obiettivi - ha aggiunto
l'assessore Drigo - sono comu-
ni, contenere i costi cercando
di mantenere e garantire co-
munque il nucleo essenziale

dei servizi, puntando sugli in-
vestimenti e sul supporto com-
plessivo alla scuola. La situa-
zione economica in cui versa-
no le famiglie ha conseguenze
negative anche sul bilancio
comunale, per questo bisogna
ricercare assieme le migliori
soluzioni possibili. Da ora il

confronto è aperto». I genitori,
che hanno ribadito a gran voce
la loro contrarietà ai tagli sulla
mensa, hanno espresso soddi-
sfazione per l'esito dell'incon-
tro. «Il sindaco - spiegano
alcuni di loro - ha capito che
questa strada non è percorribi-
le. La mensa è un diritto per

tutti bambini che l'amministra-
zione deve garantire. A noi
non interessano le operazioni
di bilancio, ci preoccupiamo
solo che i nostri figli possano
usufruire di un pasto di qualità
durante l'orario scolastico».
Per Riccardo Rodriquez, espo-
nente di Portogruaro Più, va

apprezzato il cambio di rotta
dell'amministrazione, «che de-
ve ora impegnarsi a tagliare il
superfluo, per esempio toccan-
do le spese per la Cultura, e
aiutare le famiglie che hanno
difficoltà a pagare i buoni
pasto».
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PORTOGRUARO - Prosegue l'iter
che consentirà di dotare il liceo Belli
di tre nuove aule e di sistemare
definitivamente piazza Marconi. Si è
svolta infatti al Centro Servizi di
Mestre la quarta commissione pro-
vinciale per l'esame del progetto
definitivo ed esecutivo dell'ex pale-
strina per l'istituto scolastico supe-
riore Marco Belli. Nel corso della
commissione è stato illustrato il
contenuto della delibera approvata
dalla Giunta su proposta dell'assesso-
re provinciale all'edilizia scolastica,

Giacomo Gasparotto, che prevede a
Portogruaro un investimento com-
plessivo di 687 mila 356 euro. Nel
dettaglio, gli interventi previsti sono
il restauro e la riqualificazione
dell'immobile denominato «ex pale-
strina» con il recupero di tre aule da
destinare al liceo linguistico e scien-
ze umane «Belli» per 437 mila euro,
il completamento della pavimenta-
zione di piazza Marconi nel tratto
che si affaccia sul liceo Belli fino al
corso Martiri della Libertà ed all'ac-
cesso alle due succursali del liceo

XXV Aprile per 150 mila euro e
l'esecuzione di interventi edili im-
piantistici nella succursale del XXV
Aprile per 100 mila euro. «Con
questo intervento - ha commentato
Gasparotto - manteniamo fede agli
impegni presi. Grazie a questo pro-
getto sarà liberata Villa Martinelli
che ospitava le classi del liceo Belli.
Anche in questa occasione la giunta
Zaccariotto continua a dimostrare
nei fatti grande sensibilità verso gli
istituti scolatici di competenza pro-
vinciale». (T.Inf.)

Il Commissario prefettizio appro-
va il bilancio di previsione 2013.
Non mancano le modifiche rispet-
to alla proposta di bilancio
dell'Amministrazione di Renato
Querini che il consiglio comunale
bocciò a giugno determinando le
dimissioni della maggioranza dei
consiglieri e l'arrivo appunto del
dottor Natalino Manno a reggere
le sorte amministrative del Comu-
ne. «Così com'era stato impostata
l'impalcatura del Bilancio non
reggeva - dice Manno -, come
peraltro sostenuto dallo stesso
revisore dei conti, Stefania Dre-
on, abbiamo perciò modificato il
capitolo delle entrate. Un capito-
lo che doveva essere incrementa-
to per essere compatibile con il
rispetto del Patto di Stabilità e
poter al contempo spendere gli
830mila euro di finanziamento
statale dei comuni di confine.

Essendo questi fondi arrivati solo
ad ottobre 2012, era necessario
prevedere un incremento delle
entrate che l'Amministrazione
Querini aveva individuato
nell'alienazione di alcuni beni
comunali. Il commissario, però,
che è un figura tecnica, non può
vendere beni del Comune, peral-
tro di dubbia attuazione, perciò
abbiamo lavorato sul capitolo del-
le tasse». «Anche se, nel 2013,
Imu e addizionale Irpef resteran-
no inalterate - spiega Manno - per

il 2014 e 2015 abbiamo previsto le
aliquote massime (0.8 per cento
l'addizionale Irpef e rispettiva-
mente 6 e 10.60 per mille l'Imu di
prime e seconde case». Resta da
vedere il capitolo delle uscite,
come le piste ciclabili delle vie
Zamper, Grandis e il marciapiedi
di via 4 Novembre. «Tutte le
delibere di spesa - conclude Man-
no - restano invariate, verranno
quindi realizzate le opere pubbli-
che programmate».
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CINTO CAOMAGGIORE Approvato il bilancio. Invariate invece le spese in uscita

Il commissario porta Imu e Irpef al massimo

CAMBIO DI ROTTA
Il Comune abbandona

l’ipotesi di tagliare
il servizio mensa agli
alunni con uno o due

rientri pomeridiani

STANGATA Il bilancio "non reggeva"

Teresa Infanti
PORTOGRUARO

RICCARDO RODRIQUEZ
«Aiutare le famiglie in difficoltà»
Per Rodriquez l'amministrazione, «deve ora
impegnarsi a tagliare il superfluo, per esempio la
Cultura, e aiutare le famiglie in difficoltà».
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